

### Venue

Exhibition pavilions of "Uzexpocentre" completely satisfy the international standards of holding the biggest exhibition events. In addition, Uzexpocentre has the conference hall, open exhibition area and up-to-date exhibition equipment. Uzexpocentre is located in convenient place and has the good driveways, comfortable hotels (Hotel Expo \*\*\*, Hotel Intercontinental \*\*\*\*\*), cafes and restaurants.

### Место проведения

Выставочные павильоны Узэкспоцентра полностью соответствует международным стандартам проведения крупнейших выставочно-ярмарочных мероприятий. Помимо этого «Узэкспоцентр» располагает конференц-залом, открытыми площадками и современным выставочным оборудованием. «Узэкспоцентр» расположен в удобном для работы месте - хорошие подъездные пути, близкое расположение комфортабельных отелей (отель «ЭКСПО»\*\*\*, отель «Интерконтиненталь Ташкент»\*\*\*\*\*), работают кафе и рестораны.



### Exhibition organizers

The exhibition is being organized by "TNT EXPO" LLC - the exclusive partner of TNT Productions, Inc., which is a specialized exhibition company. In the past 20 years, TNT Productions, Inc. has produced more than 200 industry events that have been held in virtually every major city in the USA. Since 1987, TNT Productions, Inc. has produced a large number of specialized Russian/CIS exhibitions including exhibitions in Uzbekistan since 1996.

### Организатор выставки

Компания ООО "TNT EXPO" является эксклюзивным партнером TNT Productions, Inc. (США), которая специализируется на организации международных выставок, семинаров, конференций. За последние 20 лет компания организовала более 200 специализированных мероприятий практически во всех крупных городах США. С 1987 года компанией TNT Productions, Inc. проведено более 200 специализированных выставок в странах СНГ, включая выставки в Узбекистане с 1996 года.

**TNT Productions, Inc. Office**  
9912 Georgetown Pike, Suite 206  
Great Falls, VA 22066 U.S.A  
Tel: +1 703 406 0010  
Fax: +1 703 406 8543  
[expo@tntexpo.com](mailto:expo@tntexpo.com)  
[www.tntexpo.com](http://www.tntexpo.com)

**"TNT EXPO" LLC Office**  
Niyozbek Yuli 1, floor 4 office 16  
100000 Tashkent, Uzbekistan  
Tel: +998 71 120 43 49  
Fax: +998 71 120 43 47  
[uzbekistan@tntexpo.com](mailto:uzbekistan@tntexpo.com)  
[www.tntexpo.uz](http://www.tntexpo.uz)

THE 16<sup>TH</sup> ANNUAL  
INTERNATIONAL EXHIBITION  
OF FOOD AND DRINKS, FOOD PROCESSING,  
PACKAGING & AGRICULTURAL TECHNOLOGIES  
IN THE REPUBLIC OF UZBEKISTAN

16-Я ЕЖЕГОДНАЯ  
МЕЖДУНАРОДНАЯ ВЫСТАВКА  
ПРОДУКТОВ ПИТАНИЯ И НАПИТКОВ,  
ПИЩЕВОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ,  
УПАКОВКИ И СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА  
В РЕСПУБЛИКЕ УЗБЕКИСТАН



**27 - 29** SEPTEMBER 2011  
"UZEXPOCENTRE"  
TASHKENT, UZBEKISTAN  
**27 - 29** СЕНТЯБРЯ 2011  
НВК «УЗЭКСПОЦЕНТР»  
ТАШКЕНТ, УЗБЕКИСТАН

ORGANIZED BY:  
ОРГАНИЗАТОР:





### Food industry of Uzbekistan

The food industry in Uzbekistan is based on local agriculture produce processing. This economic sector will never be out of date; it always attracts the general interest and food products are always in great demand. According to estimation of Association of Fat-and-Oil and Food Industry the growth rates of industrial products is 117,6% against last year and in producing of consumer products -118%. The good perspectives are in such directions as producing of baby food, dry breakfasts, confectionery, cheese and cooked meats. Investment potential of food industry is not less than 200 mln dollars.

### Пищевая промышленность Узбекистана

Пищевая промышленность Узбекистана базируется главным образом на переработке местного сельскохозяйственного сырья. Эта отрасль никогда не устаревает, положение дел в ней всегда вызывает всеобщий интерес, а ее продукция пользуется широким и неизменным спросом. По подсчетам Ассоциации масложировой и пищевой промышленности, в 2010 году темп роста промышленной продукции по сравнению с предыдущим годом составил 117,6 %, а по выпуску потребительских товаров - 118 %. Большие перспективы заложены в таких направлениях как производство детского питания, сухих завтраков, кондитерских изделий, сыров и колбасных изделий. Инвестиционный потенциал отрасли составляет не менее 200 млн. долл.

### MAIN EXHIBITION THEMES

- Food and drinks
- Tea, coffee, ingredients, tobacco products
- Food and drink processing technologies
- Trade and refrigeration equipment
- Hotel, restaurant and food service technologies
- Packaging technologies and supplies

### ОСНОВНЫЕ РАЗДЕЛЫ ВЫСТАВКИ

- Продукты питания и напитки
- Чай, кофе, ингредиенты, табачные изделия
- Оборудование для пищевой промышленности
- Торговое и холодильное оборудование
- Оборудование для баров и ресторанов
- Упаковочные технологии и материалы

### MAIN EXHIBITION THEMES

- Tractors, combines, trailers and other agricultural machinery
- Spare parts for agricultural machinery
- Irrigation and pumps
- Livestock farming
- Seed, planting stock, fertilizers
- Milking, milk storage and processing
- Milling equipment

### ОСНОВНЫЕ РАЗДЕЛЫ ВЫСТАВКИ

- Тракторы, комбайны и другая сельскохозяйственная техника
- Запчасти для сельхозмашин
- Орошение, трубы
- Семена, саженцы, удобрения
- Животноводство, птицеводство и ветеринария
- Получение, переработка молока и молочных продуктов
- Мельничное оборудование

### Agriculture of Uzbekistan

The agriculture is the key industry in Uzbekistan. 63% of Uzbekistan population lives in countryside. More that 30% of GDP of Uzbekistan, 35% of human resources and the main capital investments are in agricultural sector. Uzbekistan is the world's sixth-largest cotton producer and third exporter of cotton. Also the Republic is among the world's leaders in producing of fruits and vegetable products, cocoons, karakul. Uzbekistan reached the grain independence and started export of grain in 2003. The stable growth rates was ensured in agricultural sector – 4,1%. Gross production in agriculture amounted 5673 millions for the 9 months of 2010. The total share of investment capital is 73,3%.

### Сельское хозяйство Узбекистана

Сельское хозяйство является ведущей отраслью Узбекистана. В сельской местности проживает 63% населения республики. В Узбекистане более 30% внутреннего валового продукта, 35% трудовых ресурсов, а также основные валютные поступления приходятся на долю сельского хозяйства. Республика Узбекистан занимает 6-е место в мире по производству хлопка и является 3 в мире по экспорту хлопка. А также Республика входит в состав ведущих стран мира по производству и экспорту плодоовощной продукции, коконов, шкур каракуля. Достигнута зерновая независимость, а начиная с 2003 года, осуществляется экспорт зерна за рубеж. В сельском хозяйстве Узбекистана был обеспечен устойчивый темп роста - 4,1%. Валовая продукция сельского хозяйства страны за 9 месяцев 2010 года составила \$5 млрд. 672 млн. Общая доля иностранных инвестиций составила 73,3%.

To attract professional visitors organizer conduct the wide-ranging advertising campaign including advertising in newspapers and magazines of Uzbekistan and CIS, radio and TV advertising, metro and street banners, and also delivery of 10000 invitation cards and telephone marketing.

Для привлечения профессиональных посетителей, организатор проводит широкомасштабную рекламную кампанию, включающую рекламу в печатных изданиях Узбекистана и странах СНГ, на радиостанциях и телевидение, в метро и на улицах города, а также рассылку 10000 пригласительных билетов и телефонный маркетинг.

